
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión Ordinaria Nº VEINTITRÉS celebrada a las 05:30  horas del día 
19  de Abril 2022, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de la 
Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda dar un voto de apoyo al EXPEDIENTE 

LEGISLATIVO N.º 23.003,  PROYECTO DE LEY  APROBACIÓN DEL 

CONTRATO DE PRÉSTAMO N° 2220 QUE FINANCIARÁ EL “PROYECTO DE 

ABASTECIMIENTO DE AGUA PARA LA CUENCA MEDIA DEL RÍO 

TEMPISQUE Y COMUNIDADES COSTERAS (PAACUME)”, SUSCRITO ENTRE 

LA REPÚBLICA DE COSTA RICA Y BANCO CENTROAMERICANO DE 

INTEGRACIÓN  ECONÓMICA (BCIE) PODER EJECUTIVO. (Oficio registrado bajo 

consecutivo interno SEC-CON-2022-1986)  

Este proyecto se apoya en un 100% por  parte de la Municipalidad de Bagaces  y de este 

Concejo Municipal,  porque dicho proyecto traerá beneficios económicos y sociales a 

toda la provincia de  Guanacaste. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda solicitar a la administración hacer la 

consulta por medio de grupos focales con la asesoría de la A.N.A.I,   para definir  cuál 

de los dos diseños es que van a plantear al Concejo Municipal como diseño definitivo. 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda aprobar el anteproyecto con el  diseño 

planteado  por la A.N.A.I para el Parque Rosita Aragón. ACUERDO UNÁNIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
 
 



 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda designar para que participen del “Curso 

Virtual de Gestión del Riesgo de Desastres para Gobiernos Locales 2022”, a las 

siguientes  personas: 

Nombre Completo Cargo o función Correo electrónico Número 

telefónico 

Yuri García Alvarado  Comisión distrital 

Emergencias 

Guayabo. 

yuri-gemelos@hotmail.com 8716-0164 

Manuel Isaías Murillo 

Guzman 

Comité Distrital 

Emergencias. 

Fortuna. 

Isaiasmurillo03@gmail.com 8560-35-28 

Alexis Miranda 

Matamoros  

Concejo de Distrito 

de Bagaces 

Alexis.a.miranda@hotmail.com 7038-0052 

Juan José Núñez 

Chaverri 

Regidor Propietario 

Concejo Municipal 

de Bagaces 

juanjose1495@hotmail.es 8308-6064 

Vernon Rodríguez 

Johnson  

Gestor Ambiental  

Municipalidad 

vrodriguez@bagaces.go.cr 2690-13-30 

Solicitud de parte del IFAM y la CNE, planteada mediante oficio registrado en  

consecutivo interno SEC-CON-2022#1950. 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda aprobar la recomendación emitida por la 

Comisión de Nombramientos de Juntas de Educación y Administrativas del Concejo 

Municipal, conforme al informe “N° Comi-Especial-Juntas Educación / 

Administrativas-08-2022 (Período 2020-2024”,  para el nombramiento de la señora 

Lilliana Beatriz Duarte Gómez, cédula 701930968, como miembro de la Junta de 

Educación de la Escuela Fausto Guzman Calvo. ACUERDO UNÁNIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 



 
 
 
 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda aprobar el nombramiento de la señora María 

del Socorro Quirós Ordóñez, cédula 50246-0958, como miembro de la Junta de 

Educación de la Escuela El Arbolito de Bagaces, conforme al informe “N° Comi-

Especial-Juntas Educación / Administrativas-09-2022 (Período 2020-2024”,  

presentado por la Comisión de Nombramientos de Juntas de Educación y 

Administrativas del Concejo Municipal. ACUERDO UNÁNIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda solicitar el convenio entre el Colegio de 

Bagaces (Ministerio de Educación Pública) y  el Comité Cantonal de Deportes y 

Recreación de Bagaces,  para el uso del gimnasio municipal,   a efectos de regular el uso 

del dicho inmueble. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda aprobar la moción presentada por el Regidor 

José Alfredo Jiménez: 

Considerando: 

1. Que cada vez es más alarmante la situación de inseguridad que se está viviendo en 

el distrito de Río Naranjo. 

2. Que cada vez son más los casos de robos, drogas y otros delitos que se están 

suscitando y que no están siendo atendidos. 

3. Que cada vez es mayor la cantidad de personas que están adquiriendo armas con el 

fin de hacer justicia por ellos mismos. 

4. Que por los puntos anteriores cada vez es más insostenible la ausencia de efectivos 

de seguridad y de  delegación policial en este distrito. 

Por tanto mociono: 

1. Para que se proporcione el servicio de vigilancia de forma permanente en este 

distrito. 



2. Qué  se agilicen los trámites para la construcción de la Delegación Distrital de Río 

Naranjo. 

3. Que lo antes posible se lleve a cabo una reunión en Río Naranjo,  entre las Fuerzas 

Vivas del Distrito, la Fuerza Pública y vecinos en general, donde se informen los 

pasos o acciones a seguir. 

4. Qué la Administración Municipal de el seguimiento adecuado al  

Trámite del Traspaso de Lote Municipal (en donde se construirá la delegación) a la 

Asociación de Desarrollo de Río Naranjo.  

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO 

 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda solicitar a la Secretaria del Concejo agendar 

la audiencia para que asistan a una sesión del Concejo Municipal,  el Lic. Rodrigo 

Flores y el Ing. Javier Villafuerte para  tratar el tema “Recibimiento de Calles Públicas” 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 


